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Protrahierter Verlauf eines traumatischen Epiduralhämatoms bei frühkindlichem Hydrozephalus1
        


Protracted Course of Traumatic Epidural Haematoma in Hydrocephalus of Early ChildhoodN.  Sörensen
            ,  M. R. Gaab
            

	
[bookmark: IIPD2007-]Aus der Neurochir. Univ.-Klinik Würzburg (Direktor: Prof. Dr. K.-A. Bushe)



1 Herrn Prof. Dr. M. Nadjmi, Leiter der Abtig. für Neuroradiologie im Kopfklinikum der Univ. Würzburg, danken wir für die computertomographischen Befunde.
Further Information


Publication History

Publication Date:
19 May 2008 (online)












	
Abstract

	
PDF (296 kb)




 

[image: SFX Search]


PDF Download Buy Article Permissions and Reprints



[image: ]


        
Abstract

        
Case report of a small child with an early hydrocephalus of unknown origin. After trauma, he developed an epidural haematoma. The peculiarities of intracranial, space-occupying haematomas in children with hydrocephalus are described in detail, and the diagnosis of disturbances in circulation of CSF, by means of continual epidural measurement of cerebral pressure, is mentioned.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird über ein Kleinkind mit einem ätiologisch ungeklärten frühkindlichen Hydrozephalus berichtet, welches ein traumatisches Epiduralhämatom entwickelt hat. Auf die Besonderheiten intrakranieller raumfordernder Hämatome bei Kindern mit einem Hydrozephalus wird eingegangen und auf die Diagnostik der Liquorzirkulationsstörung mit Hilfe der kontinuierlichen epiduralen Hirndruckmessung hingewiesen.


      

Key words

Early Hydrocephalus - Intracranial Haematoma - Measurement of Cerebral Pressure




Schlüsselwörter

Frühkindlicher Hydrozephalus - intrakraniales Hämatom - epidurale Hirndruckmessung
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